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Аннотация Исследование посвящено оценке качества политик субъектов Российской Федерации в 
сфере креативных индустрий. Была разработана методика оценки, сформирована 
информационная база, рассчитан рейтинг регионов по качеству политик в сфере 
креативных индустрий, а также проведена интерпретация полученных результатов. В 
соответствии со значениями индекса качества политик в сфере креативных индустрий, 
характеризующего нормативное правовое и организационное обеспечение, присутствие 
в стратегиях социально-экономического развития регионов приоритетов в сфере 
креативных индустрий, наличие региональных мер и участие в федеральных мерах 
поддержки, были определены 4 группы регионов. В топ-10 регионов вошли Москва, 
Санкт-Петербург, Республика Татарстан, Новосибирская, Свердловская, Томская, 
Нижегородская, Тюменская, Вологодская и Ульяновская области. Регионы–лидеры 
отличают системный подход к приоритетам в сфере креативных индустрий на 
стратегическом уровне, диверсифицированная организационная инфраструктура и 
инициативность при запуске региональных мер поддержки. Отмечается связь между 
городским развитием, уровнем благосостояния региона и качеством политик в сфере 
креативных индустрий. Исследование показало, что элементы политики в сфере 
креативных индустрий отличаются друг от друга по частоте встречаемости в регионах. 
Участие в федеральных программах более распространено, чем разработка 
собственных региональных мер, также как постановка целей и задач, направленных на 
развитие креативных индустрий, в региональных стратегиях социально-экономического 
развития, чем разработка отдельных стратегий. 
 

Abstract 

(summary) 

The study is devoted to assessing the quality of Russian Federation subjects’ policies in the 
field of creative industries. For this purpose, the special methodology and information base 
were developed, according to which for each region the Index of Creative policies Quality 
(ICQ) was calculated. The regions were ranked according to the ICQ and the results of the 
ranking were interpreted. In accordance with the ICQ, characteristics of legal and 
organizational support, the representation of creative industries in regional socio-economic 
development strategies, the availability of region-level support and the regions’ participation in 
the federal support measures, all Russian regions were divided into 4 groups. The top-10 
regions included Moscow, St. Petersburg, the Republic of Tatarstan, Novosibirsk, Sverdlovsk, 
Tomsk, Nizhny Novgorod, Tyumen, Vologda and Ulyanovsk regions. The leading regions are 
distinguished by the systematic approach to setting strategic priorities in the field of creative 
industries, the diversified organizational infrastructure and initiative in launching regional 
support measures. There is a connection between urbanization, economic prosperity and the 
quality of policies in the field of creative industries. The study showed that the policies in the 
field of creative industries significantly vary by the frequency of occurrence in regions. Thus, 
the participation in the federal agenda is more common than the developing the region-level 
measures, and setting goals and objectives aimed at developing creative industries in regional 
socio-economic development strategies is more common than the creating the specialized 
strategies. 
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